

Ressort: Entertainment

Patrick Stewart hat geheiratet

London, 09.09.2013, 10:39 Uhr

GDN - Der britische Schauspieler Patrick Stewart hat geheiratet. Der 73-Jährige gab seiner 31-jährigen Freundin Sunny Ozell am Wochenende das Ja-Wort, bestätigte sein Sprecher der "Huffington Post".

Auf seinem Twitter-Account postete Stewart am Sonntag ein Foto von sich und seiner Frisch-Vermählten in einem Haufen bunter Plastikbälle, versehen mit dem Kommentar "Yes, married". Das Paar ist seit dem Jahr 2008 zusammen. Stewart wurde vor allem durch seine Hauptrolle als Captain Jean-Luc Picard in der Science-Fiction-Serie "Raumschiff Enterprise: Das nächste Jahrhundert" bekannt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21362/patrick-stewart-hat-geheiratet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com